

le film français

le premier magazine web des professionnels de l'audiovisuel



CINÉMA

Le Louxor dépasse les 500 000 entrées

Date de publication : 22/04/2015 - 12:40

Deux ans après la réouverture du Luxor, la Mairie de Paris effectue un 1er bilan du cinéma situé dans le quartier de Barbès.

Après un démarrage en 2013 à plus de 170 000 entrées sur 8 mois, le Luxor a conforté en 2014 sa fréquentation avec plus de 253 000 entrées.

Selon le communiqué de la mairie de Paris, le public y est "majoritairement familial et de proximité, mais aussi cinéphile : 96,5% des séances de films sont recommandées Art et essai".

"Le dynamisme du Luxor démontre que notre soutien volontariste aux salles de cinéma porte ses fruits", salue Bruno Julliard, premier adjoint à la Maire de Paris, qui souligne le travail réalisé par l'équipe du cinéma, choisie par la Ville de Paris pour exploiter cette salle mythique : Carole Scotta et Martin Bidou, de la société de production Haut et Court, et Emmanuel Papillon, directeur du Luxor. "Ce succès témoigne de l'attachement des habitants à ce lieu unique, fleuron du patrimoine culturel de Paris, et de la qualité de la programmation proposée", conclut l'édile.

Perrine Quennesson

© crédit photo : DR